

Hohe Börde



Niederndodeleben

2. Juni 2010 - Tag der Milch im Holunder-Kontor

Lilly, Lena und Lucas - Anna, Antonia, Juliana und Greta, Florian, Caprice und Marie haben heute einen aufregenden Tag. Um 9 Uhr treffen sie einen richtigen Minister. Den „Milch-Minister“ kommentiert Caprice, denn heute ist der Tag der Milch. Leider regnet es draußen heftig, aber die Kinder müssen nur wenige Schritte gehen, denn direkt gegenüber von ihrem Paradies liegt das Holunder-Kontor mit dem Holunder-Garten und der Holunder-Küche.

Milch und Quark, die machen stark, das haben die Kinder von Heidrun und Doreen gelernt. Sie haben auch ein Lied einstudiert und ein wunderschönes Kuh-Bild gemalt. Denn Kühe mag der Minister, das

wird er ihnen später erzählen. Überhaupt ist der Herr Minister Aeikens sehr nett. Er weiß lustige Geschichten von Kühen und probiert sogar die Sahne aus Lucas' Schüssel. Lucas und Anna waren die Ersten, die ihre Sahne zu Butter geschlagen haben. Wohlgeremert per Hand, mit Großmutter's altbewährtem Schneebesen. Komisches Ding aber funktioniert auch ohne Strom. Mit Holunderblüten-Milch wird angestoßen und das Versprechen besiegelt, dass die Kinder den Herrn Minister in seinem Amt in Magdeburg besuchen dürfen. Im Herbst, wenn die Holunderbeeren reif sind. Aber nicht vergessen, ruft Juliana zum Abschied, und alle müssen lachen. Doch so ein Minister hält bestimmt sein Wort.



4. Ausgabe

11. August 2010

Ortsteile

Ackendorf

Bebertal

Eichenbarleben

Groß Santerleben

Hermsdorf

Hohenwarleben

Irxleben

Niederndodeleben

Nordgermersleben

Ochtmersleben

Schackensleben

Wellen

Gemeinden

Bornstedt

Rottmersleben